

McDonald's Österreich | Spendenaktion

Brunn am Gebirge, 19.09.2022

Großer Erfolg der Spendenaktion

McDonald's Car Wash Day 2022: 85.000 Euro Spenden für die Ronald McDonald Kinderhilfe

Am 16. September ging der österreichweite McDonald's Car Wash Day 2022 mit großem Erfolg über die Bühne: Zahlreiche Restaurant-Mitarbeiter:innen und Franchisenehmer:innen stellten sich in über 100 McDrives in den Dienst der guten Sache. Gemeinsam mit prominenter Unterstützung von Snowboard-Weltmeister Andreas Prommegger, der Kult-Band Wiener Wahnsinn, der Show- und Cheerdance-Gruppe Millenniumdancers und weiterer lokaler Prominenz aus den Bereichen Politik, Sport und Kultur wurde mit viel Eifer zu Schwamm und Kübel gegriffen, um die Windschutzscheiben der McDrive-Gäste gegen eine freiwillige Spende zum Glänzen zu bringen. Durch das Engagement aller Beteiligten konnten Spenden in Höhe von 85.000 Euro gesammelt werden – diese kommen zu 100 Prozent der Ronald McDonald Kinderhilfe zugute, einem gemeinnützigen Verein, der Familien mit schwer kranken Kindern ein „Zuhause auf Zeit“ in Spitalsnähe ermöglicht.

Unter dem Motto „Saubere Sache: Gutes tun“ wurden am diesjährigen Car Wash Day die Ärmel hochgekrepelt sowie Schwamm und Kübel bereitgestellt. Auch dieses Jahr halfen Franchisenehmer:innen, Restaurant-Mitarbeiter:innen, zahlreiche freiwillige Helfer:innen und auch prominente Unterstützer:innen wie Snowboarder Andreas Prommegger oder die Kult-Band Wiener Wahnsinn in einem der über 100 teilnehmenden McDrives in ganz Österreich mit großer Leidenschaft mit.

„Wir bedanken uns herzlich bei allen Beteiligten für die Mitarbeit und vor allem bei den Gästen im McDrive für die großzügigen Spenden in Höhe von 85.000 Euro. Dank ihres Einsatzes können wir betroffenen Familien die Möglichkeit geben, in schweren Zeiten ganz nah bei ihren Kindern oder auch Geschwistern zu sein – denn Nähe hilft“, so Kinderhilfe Vorstand Karin Schmidt.

„Ich bin begeistert vom Engagement, das unsere Teams und unsere Gäste, auch in diesen herausfordernden Zeiten, am Car Wash Day 2022 an den Tag gelegt haben - wir freuen uns, mit dieser gemeinsamen Aktion die wichtige Arbeit der Kinderhilfe unterstützen zu können“, ergänzt Nikolaus Piza, Managing Director von McDonald's Österreich und Aufsichtsratsvorsitzender der Kinderhilfe.

Mehr Informationen unter www.mcdonalds.at und www.kinderhilfe.at

>> Bildmaterial auf den Folgeseiten



Snowboard-Weltmeister Andreas Prommegger putzte beim McDonald's Restaurant Saalfelden für die Ronald McDonald Kinderhilfe

Foto-Credit: Franz Neumayr

[Bilddownload](#)



Die Show- und Cheerdance-Gruppe Milleniumdancers gemeinsam mit McDonald's Franchisenehmerin Martina Jansky

Foto-Credit: Lena Sonntagbauer

[Bilddownload](#)



Volles Engagement und gute Laune am Car Wash Day: Kinderhilfe Vorstand Karin Schmidt (links) mit Team

Foto-Credit: Lena Sonntagbauer

[Bilddownload](#)



Auch Ronald McDonald persönlich war am Car Wash Day im Einsatz

Foto-Credit: Lena Sonntagbauer

[Bilddownload](#)



Putzen für den guten Zweck in Saalfelden: Snowboard-Weltmeister Andreas Prommegger mit McDonald's Franchisenehmer Hans Jörg Mayr

Foto-Credit: Franz Neumayr

[Bilddownload](#)



Voller Einsatz beim Car Wash Day in Klagenfurt: (v.l.n.r.) Ex Miss Austria Valentina Schlager, Franchisenehmer Rudolf Ringhofer, Dompfarrer Peter Allmaier und Wolfgang Kuttник (Wirtschaftskammer Kärnten)

Foto-Credit: McDonald's Klagenfurt

[Bilddownload](#)



Birgit Lorenz (Ronald McDonald Kinderhilfe) mit der Kult-Band Wiener Wahnsinn

Foto-Credit: Lena Sonntagbauer

[Bilddownload](#)



Kinderhilfe Vorstand Karin Schmidt (dritte von rechts) mit dem Team McDonald's Wien Hernalser Gürtel

Foto-Credit: Lena Sonntagbauer

[Bilddownload](#)

Über McDonald's Österreich

McDonald's Österreich betreibt aktuell rund 200 Restaurants und beschäftigt 9.600 Mitarbeiter:innen aus 92 Nationen. Bei McDonald's Österreich werden mehr als 90 % der Restaurants von 40 Franchisenehmer:innen betrieben, die zumeist als Familienbetriebe rund 50 Mitarbeiter:innen pro Restaurant beschäftigen. Ihre Gewinne werden, genau wie die Gewinne von McDonald's Österreich, zu 100 % in Österreich versteuert. Der Systemgastronomie-Marktführer nimmt seine gesellschaftliche, ökologische und ökonomische Verantwortung wahr und bezieht als größter Gastronomie-Partner der heimischen Landwirtschaft bereits heute rund 70 % der für das gesamte Produktsortiment verwendeten Rohstoffe aus Österreich. Dieser Anteil wird laufend gesteigert. Auch im Bereich Umweltschutz und Recycling werden konkrete Ziele verfolgt: Neben der kontinuierlichen Reduktion der CO₂-Emissionen werden Abfälle in jedem österreichischen McDonald's Restaurant gesammelt, getrennt und im Anschluss zu über 90 % wiederverwertet. Dabei wird auch heuer der Anteil an Gästeverpackungen aus Papier und Karton von derzeit 91 % durch neue Verpackungslösungen weiter erhöht. Bis 2025 werden 100% aller Gästeverpackungen aus erneuerbaren, recycelten oder zertifizierten Quellen stammen. Weitere Informationen zum bisher Erreichten und den Zielen bis 2025 unter <https://www.mcdonalds.at/care>.



Über die Ronald McDonald Kinderhilfe

Die Ronald McDonald Kinderhilfe macht es sich seit 35 Jahren zur Aufgabe, Familien mit schwer kranken Kindern zu unterstützen. Rund 1.200 Familien finden pro Jahr in den vier Ronald McDonald Kinderhilfe Häusern in Wien, Graz und Salzburg ein „Zuhause auf Zeit“ – in unmittelbarer Reichweite der behandelnden Kliniken. Die Nähe zur Familie kann den Heilungsprozess nachweislich um bis zu ein Drittel beschleunigen. Seit dem Start der Initiative konnte in Österreich bereits mehr als 20.000 Familien geholfen werden. Die Ronald McDonald Kinderhilfe ist ein unabhängiger, gemeinnütziger Verein, der seit 1987 durch McDonald's Österreich und seine Franchisenehmer, die Großzügigkeit der McDonald's Gäste, Partner und Unternehmen sowie durch treue Spender tatkräftig unterstützt wird. Seit 2009 trägt die Ronald McDonald Kinderhilfe auch das österreichische Spendengütesiegel. Die Spenden sind steuerlich absetzbar. Weitere Informationen auf www.kinderhilfe.at

Rückfragehinweis McDonald's Österreich

Wilhelm Baldia | Head of Corporate Communications | +43 (0)664 8534999 | E-Mail: wilhelm.baldia@at.mcd.com
Jessica Schreckenfuchs-Vallant | Communications Professional | +43 (0)664 8534896 | E-Mail: jessica.schreckenfuchs-vallant@at.mcd.com | Website: mcdonalds.at/pressekontakt